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ATA nº. 014 de 15 de Setembro de 2021.  

 

Aos 15 (decimo quinto) dia de setembro de Dois mil e vinte e um 01.09.2021), as 17:30 

horas, reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGIZZI, FLAVIO 

KUNRATH, PAULO LUIZ DA SILVA, RENÊ JOAO SIDEGUM, KANATO YAWALAPITI, JOSÉ 

MARIO ALIEVI, AGENOR DA ROCHA CORREA e ELÇO DOMINGOS ALVES. – O vereador 

FABIO DA SILVA SOUZA esteve ausente por motivos de viagem. O VICE - PRESIDENTE 

Vereador RENE JOAO SIDEGUM, declarou sob a proteção de Deus aberta a 14 Sessão 

Ordinária de 2021, mediante normas regimentais desta Casa de Leis. ORDEM DO DIA – 

Dando continuidade o Senhor VICE - Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO 

MENEGUZZI para que proferisse a leitura das seguintes matérias em pauta:  -  INDICAÇÃO 

Nº047/2021 de autoria DO VEREADORE DE PAULO LUIZ DA SILVA   que “INDICA AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE IMPLANTAÇAO DE QUEBRA MOLAS NA RUA 

HENRIQUE MENEGAT – LOTEAMENTO MENEGAT, NESTE MUNICIPIO”; INDICAÇÃO 

Nº048/2021 de autoria do vereador JOSÉ MARIO ALIEVI   que “INDICA AO EXECUTIVO A 

NECESSIDADE DE PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO E ABERTURA DE DESAGUADORES 

NA ESTRADA PAU D’ALHO, QUE DA ACESSO AO SENHOR ANTONIO DE MELO, MARCELO 

COELHO, OTAVIO SHIL E DEMAIS MORADORES.” -  INDICAÇÃO Nº049/2021 de autoria do 

vereador ELÇO DOMINGOS ALVES   que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A 

NECESSIDADE DE RECUPERAÇAO DA PONTE SOBRE O RIO ANTA PASSANDO PELA 

PROPRIEDADE DE LINDOMAR BETT, ACESSO DA COMUNIDADE NOVA ALIANÇA A SANTA 

LUZIA”; INDICAÇÃO Nº050/2021 de autoria do vereador ELÇO DOMINGOS ALVES   que 

“INDICA AO EXECUTIVO A NECESSIDADE DE REFORMA DA PONTE DO RIO BATOVI, 

SITUADA NA ESTRADA DE ACESSO DO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE A MT/130 – 

MUNICIPIO DE PARANATINGA. ” -  INDICAÇÃO Nº051/2021 de autoria do vereador 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI   que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE 

DE ELABORAÇAO DE PROJETO ASFALTICO PARA AS SAIDAS DA CIDADE,CITO 6 KM 

SENTIDO CANARANA, 2KM SENTIDO SORRISO E 01 KM PARA A RODINHA D’AGUA, NESTE 

MUNICIPIO”;  -  PROJETO DE LEI Nº010/2021 de autoria DO LEGISLATIVO MUNICIPAL 

vereador FABIO DA SILVA SOUZA , que “AUTORIZA A UTILIZAÇAO DE SOM, INCLUSIVE 

AUTOMOTIVO, NAS CASAS DE FESTA E SIMILARES, PRIVADAS OU PARTICULARES EM 

CHACARAS, SITIOS E PARQUES RECREATIVOS, ENTRE OUTROS, DESDE QUE FORA DO 

PERIMETRO URBANO E COM A SONORIZAÇAO DENTRO DOS PADROES PERMITIDOS, E DA 

OUTRAS PROVIDENCIAS.”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO 

E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação COM UM VOTO CONTRARIO 
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 DO VEREADOR FLAVIO KUNRATH, relator da comissão de Justiça e redação.  -  PROJETO 

DE LEI COMPLEMENTAR Nº003/2021 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que 

“INSTITUI NO AMBITO DO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE/MT, A TAXA DE SERVIÇO 

DE COLETA, REMOÇAO, TRANSPORTE E DESTINAÇAO FINAL DE LIXO OU RESIDUOS- TSLR, 

E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS NOS TERMOS DA LEI FEDERAL N°14.026/2020, QUE TROUXE 

NOVA REDAÇAO A LEI FEDERAL N°11.445/2007, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual 

recebeu PARECER DA COMISÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS 

FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em 

plenário. -  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº008/2021 de autoria DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, que “NORMATIZA O RECOLHIMENTO DE ISSQN PARA CARTORIOS, E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO 

E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo 

aprovado por unanimidade em plenário. - Cumpridas as formalidades legais a palavra foi 

colocada à disposição dos Vereadores inscritos.  – O vereador KANATO YAWALAPITY 

inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos, assim como agradecendo a 

Deus. Agradece o Prefeito municipal juntamente com o Secretario que atendeu a 

indicação de continuação da abertura da estrada dos povos indígenas do Xingu em 

Gaúcha do Norte, e que a equipe do município está quase concluindo o trabalho no local 

e que isso será muito bom para o município, pois anteriormente a população indígena 

está indo investir em outros municípios mais agora com a estrada boa irão vira para nosso 

município. Agradece os vereadores que apoiaram sua indicação porque quando vão 

inaugurar essa estrada quer que todos os vereadores vão lá para a inauguração. Pede aos 

vereadores que sempre mantenham essa união para que todos possam chegar onde 

queiram. Sem mais finaliza sua fala. -  O vereador FLAVIO KUNRATH Cumprimenta e 

agradece a presença de todos. Agradece ao Presidente da noite senhor Rene Sidegum 

pelo sancionamento do seu projeto de Lei que já está a algum tempo nesta casa de leis, 

onde alguns vereadores aprovaram e outros reprovaram o veto do Executivo e o 

presidente desta Casa não sancionou a lei, fala que esta lei é um projeto que beneficia 

toda população de Gaúcha do Norte que é uma isenção de alvará e tarifa de agua as 

Associações sem fins lucrativos e toda vez direcionou a Associação Amex que está lutando 

na Pavimentação da MT129, e que são mínimas coisas que o município e a Prefeitura 

Municipal que é um dinheiro público  que é de todos que está contribuindo nesta 

pavimentação. Agradece mais uma vez ao vereador Rene pelo sancionamento. Sobre o 

projeto de lei 003/2021 fala que o bom entendimento das Comissões onde estavam a 

vários dias discutindo sobre ele, onde até viram valores absurdos, parabeniza o jurídico 

da prefeitura Municipal que entendeu e levou ao Executivo que só valores estavam altos. 

Explica um pouco de como seria o pagamento e de como será agora. Parabeniza o 

Executivo pelo bom entendimento do Projeto. Sem mais finaliza sua fala.  -  O vereador 
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 CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI inicia cumprimentando e agradecendo a presença de 

todos.  Sobre os projetos da pavimentação fala que isso é muito importante para todos, 

fala que a cidade está ficando bonita e que se chegar a concluir estas 3 entradas que está 

faltando com asfalto vai dar outra visão da nossa cidade, pede ao Executivo que pense 

com carinho e que vão tentar correr atrás de recursos após este projeto. Solicita ao 

Executivo que nas primeiras chuvas que ocorreram nesses últimos dias já aconteceu de 

ficar agua empoçada em muitas esquinas e que sabe que é muito difícil, mais que na 

avenida em algumas esquinas onde já tem histórico de ficar muita agua parada fala que 

pode ter certeza que está lama asfáltica será perdida e vai encher de buraco novamente, 

fala que teria que se estudar uma forma para tirar esta agua do local, quem sabe ver com 

o Engenheiro se existe alguma forma de escoar está agua que fica nas esquinas, porque 

se não daqui uns dias vai acontecer de perder todo esse serviço. Fala que isso é só um 

lembrete para que não percam o serviço feito depois.  Agradece a Deus e pede a sua 

proteção, pede também a ´proteção de Deus aos vereadores que estarão indo viajar, 

onde o mesmo também ira, para levar o nome de Gaúcha do Norte para demais locais e 

mostrar que nosso município existe, tem grande potencial e que esta precisando de muita 

ajuda. Sem mais finaliza sua fala. -  O vereador PAULO LUIS DA SILVA inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Fala que a viagem que fizeram até 

Brasília foi muito boa e que esta semana ele e alguns vereadores estarão se deslocando 

para o lançamento da ferrovia que foi um convite que veio de Cuiabá, onde estarão indo 

para lá e levando o nome de todos os vereadores, mesmo que não dê para levar todos 

quem for vai estar representando todos do nosso município. Sem mais finaliza sua fala. -  

O vereador JOSÉ MARIO ALIEVI inicia cumprimentando e agradecendo a presença de 

todos. Parabeniza o vereador Rene pela sua iniciativa da oração. Fala que para ele é um 

dia muito especial pois se comemora o aniversário de sua esposa Ivone e a parabeniza. 

Fala que estão muito felizes com a viagem que fizeram para Brasília e fala que tem um 

trabalho a se fazer em Mara Rosa no Goiás onde estarão indo para lá no dia seguinte e 

pede que Deus os proteja e abençoe. Sem mais finaliza sua fala. -  O vereador AGENOR 

DA ROCHA CORREA inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. 

Fortalece o pedido do vereador Cesar sobre as saídas do nosso município, e fala que 

estiveram na Sinfra e fala que quer olhar na cara do Marcelo padeiro onde o mesmo 

mandou fazer o projeto de 600 metros que ele iria liberar para fazer o pedaço que falta 

do Campo até o início do asfalto da Amex, fala que quer olhar na cara dele e cobrar. Fala 

que no Governo está sobrado dinheiro, só que sobra só para lugares onde tem muitos 

votos, e nosso município não chega a 5 mil votos. Fala que os vereadores são tachados, 

que chegam lá e são muito bem recebidos mais depois fica só na conversa. Fala que está 

esperando o prefeito vir com o Projeto para cobrar os recursos para cobrar. Fala que estão 

esperando também um comodato de uma patrola, mais que não acredita muito que vem 

mailto:camaragnt@hotmail.com


 

4 

  

ESTADO DE MATO GROSSO 

CÂMARA MUNICIPAL DE GAÚCHA DO NORTE 

Av. Brasil, Centro Político e Adm., Qda. 110, Lt. 01, Gaúcha do Norte/MT 

E-mail: camaragnt@hotmail.com 

 

 não. Diz que em todo seu mantado viu que a prefeitura vem trabalhando na maioria das 

vezes com recursos próprios, emenda do Carlos Bezerra e de alguma marrequinha que 

algum deputado deu de tanto ser cobrado. Fala aos vereadores que todos estão cansados 

de viajar e chegar lá esperançoso e nada acontece. Fala que nossa prefeitura também 

tem um problema com certidões e que isso impede de muita coisa acontecer.  Sem mais 

finaliza sua fala. -  O vereador RENE JOAO SIDEGUM inicia cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos. Agradece a Deus e pede a ele sabedoria. Fala ao 

vereador Agenor que devem cobrar sim e que tem coisas que não dá para deixar passar, 

mais que tem horas que deve se ter muita paciência e sabedoria, pois, nem coisas dentro 

do nosso município que as vezes se cobram é atendido, mais não é por isso que vão 

desanimar, e que devem cada vez se unir mais e o que não pode acontecer é a desunião 

pois juntos tem mais forças e separados ficam fracos e podem ser derrotados por 

qualquer um. E que devem sempre andar juntos e que se não der em um dia tentam no 

outro, e que o não já se tem. Fala que foi criticado sobre sua indicação de dar um título a 

ao Bolsonaro, onde esse der tudo certo irão conseguir entregar em mãos para o mesmo 

em Mara Rosa – Go, e que tem esperança de que com esse gesto ele olhe e pense em 

Gaúcha com carinho. Fala que tem muita esperança e espere que funcione. Sem mais 

finaliza sua fala.  - Não tendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão 

e após lavrada a presente ata será lida, discutida e aprovada e assinada por mim 1º 

Secretário e pelo Presidente.  

 

AGENOR DA ROCHA CORREA 

 

..................................................................................................................... 

 

KANATO YAWALAPITI 

 

..................................................................................................................... 

 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

ELÇO DOMINGOS ALVES 

 

..................................................................................................................... 

 

FABIO DA SILVA SOUZA  
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.....................................................................................................................  

 

FLAVIO KUNRATH 

 

..................................................................................................................... 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 

 

..................................................................................................................... 

 

PAULO LUIZ DA SILVA 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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